

Gobernadora Elvia Milena Sanjuan inspeccionó avance de la construcción del alcantarillado sanitario, estaciones de bombeo y planta de tratamiento de aguas residuales

“Este es un proyecto que cambia vidas a partir del saneamiento básico, esto es invertir en la gente”, así se expresó la gobernadora del Cesar, Elvia Milena Sanjuan Dávila, tras corroborar la terminación física de la obra de construcción del alcantarillado sanitario, estaciones de bombeo y planta de tratamiento de aguas residuales de Saloa, corregimiento de Chimichagua, que fue visitado recientemente por la mandataria, miembros de su gabinete y alcaldes de los municipios Chimichagua, Chiriguaná, Curumaní, El Paso y Tamalameque.

La mandataria departamental fue recibida por funcionarios de la empresa Aguas del Cesar S.A. E.S.P., que orientaron el recorrido realizado por la infraestructura de saneamiento básico del corregimiento. Primero se visitó una de las estaciones de bombeo de aguas residuales, donde Sanjuan Dávila verificó su funcionamiento, y posteriormente llegó a la planta de tratamiento de aguas residuales, donde la directora técnica de esta entidad, Katterine Marroquín Daza, explicó con detalle el correcto manejo de las aguas servidas que en Saloa se generan.

La gobernadora del Cesar destacó el acompañamiento de los alcaldes, a quienes expuso con orgullo la experiencia de una inversión que cierra brechas sociales en zona rural, como Saloa. “Esto se convierte en referente para la inversión en otros corregimientos del Cesar. Aquí se construye una plaza principal, sistema de alcantarillado sanitario, pavimentos urbanos, infraestructura educativa y esto vamos a tomarlo como una experiencia exitosa que nos permita construir sobre lo construido”, afirmó Sanjuan Dávila.

Por su parte, José David Rocha Quintero, alcalde de Chimichagua, manifestó que “el alcantarillado quedó muy bien construido, ya está en funcionamiento, aspiramos a que en los demás asentamientos como La Mata, Sempegua y Candelaria hagamos obras similares para que no se viertan las aguas servidas a la ciénaga de Zapatosa”.

Jorge Antonio Gómez Ospino, concejal de Chimichagua, oriundo de Saloa, contó estar orgulloso de todas las obras que ha venido adelantando la Gobernación del Cesar en su corregimiento. “Bienvenidas todas esas obras y gracias a la gobernadora por brindarnos esa confianza que nos tiene para seguir avanzando y esperamos que, así como llegaron estas obras, sigan llegando muchas más. Esto ha sido un proceso estupendo, genial”, finalizó.